



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 20. Januar 2016 ek

INFO DES REGIERUNGSRATS

Regierungsrat für bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie

Der Regierungsrat begrüsst die Stossrichtung der vorgeschlagenen Anpassungen des Bundesgesetzes über Finanzhilfen für familienergänzende Kinderbetreuung und stimmt ihnen weitgehend zu. Die Verlängerung der Anstossfinanzierungen betrachtet er als sinnvoll, solange das bestehende Angebot die Nachfrage nicht abdeckt. Zudem begrüsst er es, dass die geplante zusätzliche Finanzhilfe des Bundes neben der Beteiligung der öffentlichen Hand auch jene der Arbeitgebenden berücksichtigt. Das familienergänzende Betreuungsangebot sollte nach Ansicht der Regierung künftig einen vollständigen Arbeitstag der Eltern abdecken, auch während der Schulferien.